

## Histoire Régionale

### Jean COURTADET

Professeur certifié en histoire-géographie

Lavedanais, j'ai passé ma jeunesse à Soulom jusqu'à mes études supérieures à Toulouse. L'année de maîtrise, consacrée aux débuts de la Troisième République dans les Hautes-Pyrénées, m'a fait découvrir, sous la direction du Professeur Jacques Godechot, la recherche en histoire politique. A la même époque, j'ai participé, avec d'autres étudiants, à la création de la Société d'Etudes des Sept-Vallées.

Professeur certifié en histoire-géographie, j'ai été nommé loin des Pyrénées, comme la génération recrutée dans la seconde moitié des années 1970. J'ai enseigné en collège et en lycée, à Pecquencourt, dans le Nord, puis à Bressuire, dans les Deux-Sèvres, où je suis resté quarante ans.

L'histoire locale a constitué un lien essentiel avec la Bigorre, et j'ai eu un grand plaisir à participer à des ouvrages collectifs (Bigorre et Quatre Vallées, Dictionnaire des conseillers généraux, Bibliographie de la presse française) et à rédiger des articles dans les revues régionales (Annales du Midi, Pyrénées, Lavedan et Pays Toy...).

Désormais « revenu au pays », je me consacre à la poursuite et au partage de mes recherches en histoire régionale.

